



Esta es una traducción automática. [Utilícese como referencia la versión en la lengua original.](#) La Comisión Europea no asume ninguna responsabilidad en lo que respecta a la calidad o exactitud de esta traducción automática.

[Información importante sobre la traducción automática](#)

La Comisión anuncia más de 5 000 millones de euros en financiación para capacidades en el marco de Erasmus+ 2026

Brussels, 12 de noviembre de 2025

La Comisión Europea ha abierto hoy la convocatoria de propuestas Erasmus+ 2026, que ofrece nuevas oportunidades de financiación en educación, formación, juventud y deporte en toda Europa y fuera de ella. Con un presupuesto de alrededor de 5 200 millones EUR para 2026, el programa sigue invirtiendo en el desarrollo de capacidades y la educación cívica a través de proyectos transfronterizos de movilidad y cooperación.

Manteniéndose fiel a su apoyo de larga data a la movilidad y la cooperación, en 2026 el programa Erasmus+ apoyará más asociaciones y movilidad en el sector escolar. Esta iniciativa ayudará a las organizaciones a probar y aplicar métodos de enseñanza innovadores que propicien las capacidades básicas, apoyando los esfuerzos de la UE en materia de compromiso cívico, participación democrática y promoción de valores compartidos.

La convocatoria Erasmus+ 2026 abarca la [estrategia de la Unión de Capacidades, cuyo objetivo es mejorar el desarrollo de](#) capacidades para un empleo de calidad, promover el aprendizaje permanente y ayudar a desarrollar la resiliencia.

Además, el programa sigue persiguiendo sus prioridades generales de inclusión, transiciones digital y ecológica y participación democrática.

Erasmus+ también sigue apoyando a los estudiantes y educadores ucranianos en Ucrania, así como a los ucranianos que han sido desplazados en la UE o en un país asociado al programa.

Esta convocatoria de 2026 ofrecerá las experiencias de movilidad educativa para aproximadamente 1.275.000 participantes. Apoyará a más de 100 000 organizaciones que participan en proyectos Erasmus+, como instituciones de educación superior, escuelas, centros de EFP, empresas, organizaciones juveniles y deportivas.

Información práctica:

Las organizaciones que trabajan en la educación, la formación, la juventud o el deporte —como escuelas, universidades, centros de formación profesional, ONG y grupos juveniles— pueden solicitar financiación Erasmus+. Las personas (como alumnos, profesores o jóvenes) pueden participar a través de estas organizaciones.

La mayoría de las solicitudes se presentarán a las agencias nacionales de cada país asociado a Erasmus+ o de la UE. Algunas acciones, como las grandes asociaciones de cooperación Jean Monnet, son gestionadas por la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Los detalles completos están disponibles en la Guía del programa Erasmus+ 2026.

Erasmus+ apoya:

- Movilidad educativa (para estudios, formación, voluntariado)
- Proyectos de cooperación
- Política e innovación

- Actividades Jean Monnet que ofrecen mayores oportunidades para la enseñanza, el aprendizaje y el debate

Para más información

[Programa de trabajo anual para 2026](#)

[2026 Convocatoria de propuestas Erasmus+](#)

[Guía del programa Erasmus+ para 2026](#)

[Información sobre la estrategia de la Unión de Capacidades](#)

IP/25/2676

Cita(s):

"Erasmus+ debe ser accesible para todos, independientemente de sus antecedentes o circunstancias. Nuestro objetivo es claro: Nadie debe quedarse atrás. Desde formatos más inclusivos hasta un mayor alcance, queremos ayudar a más personas a acceder a Erasmus+ y desarrollar las capacidades que necesitan para el futuro. Ya el año pasado, el porcentaje de participantes con menos oportunidades creció a alrededor del 17% y estamos decididos a hacerlo aún mejor en 2026."
Roxana Mînzatu, vicepresidenta ejecutiva para los Derechos Sociales y las Capacidades, el Empleo de Calidad y la Preparación - 12/11/2025

Personas de contacto para la prensa:

[Eva HRNCIROVA](#) (+32 2 29 88433)

[Eirini ZARKADOURA](#) (+32 2 29 57065)

Solicitudes del público en general: [Europe Direct](#) por teléfono [00 800 67 89 10 11](#) , o por [e-mail](#)